



Hospice Care Ottawa – External Posting

Registered Practical Nurse (RPN)

Location: La Maison de l'Est

Who We Are:

[Hospice Care Ottawa](#) (HCO) is a community-based charitable organization whose mission is to accompany and support individuals, and their families, through their end-of-life journey by providing compassionate, high quality care. Hospice programs include day hospice, home support, family support, and residential hospice services. Hospice Care Ottawa delivers these services at three sites: May Court Hospice, Ruddy-Shenkman Hospice and La Maison de l'Est. HCO proudly recognizes and welcomes the diversity of our community and strives to be inclusive for all. HCO is looking for people to work in a supportive integrated environment who are committed to supporting the highest quality palliative care.

What You Will Be Doing: As part of our inaugural Residence Care Team at Maison de l'Est, you will be working with an interdisciplinary team of health care professionals and volunteers providing quality palliative and patient centred care to our hospice residents and their families/caregivers. As a bilingual Registered Practical Nurse your care will be in a primarily Francophone setting supporting a home-like, peaceful and culturally appropriate environment.

What We Offer:

- A welcoming, friendly and supportive team of staff and volunteers
- A workplace that focuses on employee well-being
- Low patient load ensuring ability to provide compassionate care to our residents and their families/caregivers
- Competitive compensation for a non-profit organization
- Excellent group benefits plan (Extended Health, Dental, LTD and Life Insurance, RRSP)
- Access to Employee Assistance Program (EAP)
- Professional training opportunities
- Comprehensive Orientation
- Free On-site parking, and convenient bus-route access

The Position and Schedule:

- All shifts are 8 hours and are fully paid. Full time and part time positions available.



Week 1							Week 2							Week 3							Week 4						
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S
N			D	D	D		D	D				D	D	D				N	N	N				N	N		

Week 1							Week 2							Week 3							Week 4						
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S
D		N	N	N			E	E				E	E	E				D	D	D				D	D		

Week 1							Week 2							Week 3							Week 4						
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S
E		E	E	E			N	N				N	N	N				E	E	E				E	E		

Week 1							Week 2							Week 3							Week 4							
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	
	D	D				D	D				D	D				N				N	N	N			E	E		

Week 1							Week 2							Week 3							Week 4								
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S		
	E					N	N	N				N	N				E				E	E	E			D	D		

Week 1							Week 2							Week 3							Week 4								
S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S		
	N				E	E	E				E	E				D				D	D	D				N	N		

Your Qualifications:

- Current Registration as an RPN with the Ontario College of Nurses
- Experience in hospice palliative and/or end-of life care
- Ability to work collaboratively as part of an interdisciplinary team
- Demonstrate a patient-focused approach to care and ability to work with families/caregivers
- Excellent communication skills in French and English - oral and written

In addition, having the following would be an asset:

- LEAP Certification (Learning Essential Approaches to Palliative Care) - or willingness to complete as an employment requirement

COVID-19: All employees and volunteers of Hospice Care Ottawa are required to provide proof of full vaccination and ability to continue to comply with our vaccination policy.



Disclaimer

The above statements are intended to describe the general nature and level of work being performed in this job. They are not to be construed as an exhaustive list of all responsibilities, duties, and skills required of this role. All personnel may be required to perform duties outside of their normal responsibilities from time to time, as needed.

Hospice Care Ottawa is an equal opportunity employer welcoming application from individuals with diverse backgrounds. Accommodations are available on request for candidates taking part in all aspects of the recruitment process. If you require accommodation, please make your request known when contacted.

To Apply:

We look forward to receiving your application!

Interested candidates can apply directly online through this page, <https://www.hospicecareottawa.ca/employment-opportunities.html>.

Applications will be considered on receipt and candidates may be contacted prior to the application deadline.

We thank all applicants for their interest; however, only those candidates selected for interview will be contacted.

Infirmier(e) auxiliaire autorisé(e) (IAA)

Location: La Maison de l'Est

Qui nous sommes :

[La Maison de soins palliatifs d'Ottawa](#) (MSPO) est un organisme de bienfaisance communautaire dont la mission est d'accompagner et de soutenir les personnes, et leurs familles, tout au long de leur parcours de fin de vie en leur fournissant des soins compatissants et de haute qualité. Les programmes de soins palliatifs comprennent des services de soins palliatifs de jour, de soutien à domicile, de soutien familial et de soins palliatifs en établissement. La Maison de soins palliatifs d'Ottawa offre ces services à trois endroits : la Maison May Court, la Maison Ruddy-Shenkman et La Maison de l'Est. MSPO est fier de reconnaître et d'accueillir la diversité de sa communauté et s'efforce d'être inclusif pour tous. La MSPO est à la recherche de personnes qui souhaitent travailler dans un environnement intégré de soutien et qui s'engagent à fournir des soins palliatifs de la plus haute qualité.

Ce que vous ferez : En tant que membre de notre première équipe de soins en résidence à la Maison de l'Est, vous travaillerez avec une équipe interdisciplinaire de professionnels de la santé et de bénévoles pour fournir des soins palliatifs de qualité et des soins centrés sur le patient à nos résidents de la maison de soins palliatifs et à leurs familles/soignants. En tant qu'infirmière ou infirmier autorisé(e) bilingue, vous prodiguerez des soins dans un cadre principalement francophone, favorisant un environnement familial, paisible et culturellement approprié.

La Maison de l'Est est un nouveau site de soins palliatifs pour la MSPO et c'est une excellente occasion pour vous de faire partie de l'équipe qui lancera les nouveaux services. Vous travaillerez dans un environnement qui reflétera la culture et les valeurs francophones tout en fournissant des soins en anglais au besoin. Faites partie de notre équipe pour fournir des soins dans cet environnement unique.

Ce que nous offrons :

- Une équipe d'employés et de bénévoles accueillante, amicale et solidaire
- Un lieu de travail axé sur le bien-être des employés

- Faible nombre de patients, ce qui permet de prodiguer des soins avec compassion à nos résidents et à leurs familles/soignants.
- Rémunération compétitive pour une organisation à but non lucratif
- Excellent régime d'avantages sociaux (assurance maladie complémentaire, assurance dentaire, assurance invalidité de longue durée et assurance vie, REER)
- Congé payé
- Accès au programme d'aide aux employés (PAE)
- Possibilités de formation professionnelle
- Orientation globale
- Stationnement gratuit sur place et accès pratique au transport en commun.

Les postes et les calendriers :

Toutes les gardes sont de 8 heures et sont entièrement rémunérées. Des postes à temps plein et à temps partiel sont disponibles.

- Inscription à l'Ordre des infirmières et infirmiers de l'Ontario à titre d'infirmière ou d'infirmier auxiliaire autorisé(e) valide
- Expérience en soins palliatifs ou en soins de fin de vie
- Capacité à travailler en collaboration au sein d'une équipe interdisciplinaire
- Démontrer une approche des soins axée sur le patient et la capacité de travailler avec les familles et les soignants.
- Excellentes aptitudes à la communication en français et en anglais - à l'oral et à l'écrit

En outre, le fait de disposer des éléments suivants serait un atout :

- Certification LEAP pour préposé (PSW) (Learning Essential Approaches to Palliative Care), PACE, ou volonté de la compléter en tant que condition d'emploi.

COVID-19 : Tous les employés et bénévoles de la Maison de soins palliatifs d'Ottawa sont tenus de fournir une preuve de vaccination complète et de leur capacité à continuer de se conformer à notre politique de vaccination.

Clause de non-responsabilité



Les déclarations ci-dessus ont pour but de décrire la nature générale et le niveau du travail effectué dans le cadre de cet emploi. Elles ne doivent pas être interprétées comme une liste exhaustive de toutes les responsabilités, tâches et compétences requises pour ce poste. Tous les membres du personnel peuvent être amenés à effectuer des tâches en dehors de leurs responsabilités normales de temps à autre, en fonction des besoins.

La Maison de soins palliatifs d'Ottawa est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès à l'emploi et qui accueille les candidatures de personnes aux antécédents divers. Des mesures d'adaptation sont disponibles sur demande pour les candidats qui participent à tous les aspects du processus de recrutement. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation, veuillez faire part de votre demande lorsque nous communiquerons avec vous.

Pour postuler :

Nous attendons avec impatience votre candidature !

Les candidats intéressés peuvent postuler directement en ligne sur cette page, <https://www.hospicecareottawa.ca/employment-opportunities.html>.

Les candidatures seront examinées dès leur réception et les candidats pourront être contactés avant la date limite de dépôt des candidatures.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt ; toutefois, seuls les candidats sélectionnés pour un entretien seront contactés.